



防犯せんだい



平成24年1月
No. 29

発行 仙台市防犯協会連合会
〒980-8671
仙台市青葉区国分町3-7-1
仙台市役所市民生活課内
TEL. 022-214-4261
e-mail: cp@sendai-bouren.jp



～より安全で安心な街「仙台」をめざして～

新春を迎えて

仙台市防犯協会連合会
仙台東地区防犯協会連合会

会長 井上 恭 司



市民の皆様には、健やかな新年をお迎えのことと心からお慶びを申し上げます。日頃、仙台市防犯協会連合会の諸活動に対し、格段のご理解とご支援、ご協力を賜り、新年にあたり改めて厚く感謝とお礼を申し上げます。

昨年は、3月11日の東北地方太平洋沖地震により大津波が太平洋沿岸地域を襲い、沿岸部に壊滅的な被害を与え、さらに内陸部まで甚大な被害を及ぼすなど、国難とも言うべき大災害に遭遇した人々は翻弄し、茫然自失とされた年であったことを忘れることはないと思います。

そうした中、各地区防犯協会は、発災直後からいち早く組織の総力を結集し、自らを省みず、昼夜の別なく沿岸被災地域の犯罪抑止活動を始め、市内全域にわたる警戒巡回パトロール活動に力を注ぎ、犯罪の抑止に多大な成果を上げられました。改めて心から

敬意と感謝を表する次第です。

被災地域の日も早い復旧・復興が成し遂げられ、安全な地域社会が構築されますよう当防犯協会連合会は、警察をはじめ、各地区防犯協会、関係機関・諸団体と密接な連携強化を図り、地域に住む皆様との一体感を醸成し、「市民の安全を守り、安心・安定した生活ができる環境をつくる」役割と責務を果たすべく、本年も、新たな視点に立ち、更なる地域安全活動を積極的に推進してまいりますので、本年も尚一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、ご多祥の年でありますようご祈念を申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

《今年もよろしく願い申し上げます》

名誉会長	奥井 山 恵美子	理 事	小野寺 厚 生	理 事	今 金 雄
会長	井 上 恭 司	"	遠 藤 精 一	"	我 妻 啓 志
副 会 長	上 齒 和 郎	"	上 村 地 信	"	片 平 敬 優
"	佐 藤 裕 雄	"	菊 名 飯 勝 一	"	遊 山 佐 本
"	安 伊 藤 達 雄	"	阿 部 欣 芳	"	伊 山 伊 本
"	藤 藤 一 誠	"	上 野 吉 榮	"	板 倉 藤 倉
"		"		"	伊 板 倉 惠
"		"		"	伊 板 倉 惠



～ 各地区防犯協会連合会事務局 ～

仙台中央地区 防犯協会連合会	仙台南地区 防犯協会連合会	仙台北地区 防犯協会連合会	仙台東地区 防犯協会連合会	泉地区 防犯協会連合会
仙台中央警察署	仙台南警察署	仙台北警察署	仙台東警察署	泉警察署
☎ 222-7171	☎ 246-7171	☎ 233-7171	☎ 231-7171	☎ 375-7171

仙台市防犯協会連合会

各地区区会長 年頭挨拶



新年明けましておめでとうございます。昨年は、未曾有の地震と津波に見

舞われ甚大な被害を被りました。

被災された皆様方にも心からお見舞いを申し上げます。当地区では、発災後、従前にも増して関係機関・団体と連携し、各種広報活動やキャンペーンを積極的に推進致しました。

本年も、「安全で安心な街づくり」を目指すとともに、「震災からの復旧・復興」を目標に加え、関係機関・団体や地域の皆様と力を合わせ、各種防犯活動を推進して参りたいと考えております。

結びに、皆様のご健康とご多幸を（祈念し、年頭のご挨拶と致します。

仙台市防犯協会連合会副会長
仙台中地区防犯協会連合会会長

姉 齒 和 郎



新年明けましておめでとうございます。昨年は、

東日本大震災により、大変深刻な状況となりました。そのような中、青色防犯パトロール車による防犯パトロールを実施し、各種の犯罪抑止活動を積極的に推進致しました。

本年も、警察をはじめ、区役所、関係機関・団体の皆様と手を携え合いながら「安全で安心して暮らせる地域づくり」を目

指し、犯罪抑止のための各種対策を推進して参りたいと考えておりますので宜しくお願い申し上げます。

結びに、会員皆様のご健康とご多幸をご祈念し、年頭のご挨拶と致します。

仙台市防犯協会連合会副会長
仙台南地区防犯協会連合会会長

佐 藤 裕 雄



新年明けましておめでとうございます。昨年発生した東日本大震災による未曾

有の大災害から十一月が経過しようとしております。現在もなお、災害からの復旧・復興に関する多くの問題と原発事故による衣食住の安全が懸念されるなど、様々な課題が日々報道されております。大震災によりお亡くなりになられた皆様のご冥福と被災された皆様にお見舞いを申し上げますとともに一日も早い復興を願っております。

さて、防犯協会、防犯ボランティアの皆様には、それぞれの地域において「自分達の地域は自分達で守る」という固い絆と強い理念のもと、各種の防犯活動、震災後の青色防犯パトロール車を駆使した安全確保のための街頭活動を強化していただきました。改めて感謝を申し上げます。

今年も、多発傾向にある振り込め詐欺、侵入窃盗、自転車盗等に対し、引き続き啓発活動を強化して参りたいと考えております。更なるご協力をお願い申し上げます。

結びに、地域の皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。

仙台市防犯協会連合会副会長
仙台北地区防犯協会連合会会長

安 達 雄 一



新年明けましておめでとうございます。地域の皆様には、安全で安心な街づくりの為に、ご尽力を賜り、厚くお礼と感謝を申し上げます。

また、東日本大震災により、被災された皆様には改めてお見舞いを申し上げます。震災から十一月が経過し、復旧・復興が急がれるところですが、今回の体験を通し、日本の安全安心、ここで生活している地域の人々の安全安心、そして、心の絆の大切

さなどを感じ、学ぶことができたと思います。人間の傲慢と愚かさがもたらす行為は、他人を苦しめ傷つけ、良識ある慈愛の心は、共に希望へと前進する行為となります。

「自分の安全は自分で、地域の安全は地域で確保することが大切なことと思いま

す。泉地区防犯協会連合会には、九単位防犯協会があり、警察をはじめ町内会、関係機関・団体と協働して自主防犯活動と防犯思想の普及高揚そして、各種地域安全活動を推進して参ります。何卒ご支援ご鞭撻をお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げます、年頭のご挨拶と致します。

仙台市防犯協会連合会副会長
泉地区防犯協会連合会会長

伊 藤 誠

全国地域安全運動が 終了

十月十一日（火）から二十日（木）までの十日間、全国地域安全運動が展開されました。仙台市防犯協会連合会では、十月二十八日（金）、仙台市シルバーセンターにおいて、第二十三回仙台市大会を開催し、

防犯功労団体九団体、防犯功労者十五名、防犯指導隊・女性部員等二十年勤続者十一名、同十年勤続者五十二名を表彰するとともに、退任者十七名の方に感謝状を贈呈いたしました。



全国表彰

おめでとうございます

☆防犯榮譽銀賞

仙台中地区 姉 齒 和 郎

☆防犯榮譽銅賞

仙台中地区 上 村 甚 一

仙台南地区 嶋 田 卓 郎

仙台北地区 安 達 雄 一

仙台東地区 柴 山 準 一

泉 地 区 遠 藤 茂

今年もよろしく お願い申し上げます

昨年は、「東日本大震災」により、仙台市内も甚大な被害を被りました。お亡くなりになられました皆様のご冥福と被災されました皆様にお見舞いを申し上げます。

年未年始は、大きな事件もなく、比較的穏やかに経過致しました。

これも、会員の皆様、実働する皆様の昼夜にわたる活動の賜と感謝致しております。本年も地域の安全と安心確保のため、健康に留意され、更なるご活躍をご期待申し上げます。

事務局一同

年末・年始の犯罪被害ゼロを目指して！ 年末・年始特別警戒出動式

年末・年始における犯罪の発生を防止するため、各地区では「年末・年始特別警戒出動式」を実施し、市民の皆様には各種犯罪被害防止と自主防犯意識の啓発と高揚を図りました。

◆12月19日(月)午後5時、村井宮城県知事、奥山仙台市長、森田県警察本部長、井上仙防連会長等が出席し、県庁ロビーにおいて、「年末・年始特別警戒視察・督励出発式」が行われました。その後、一番町・国分町の視察を行うとともに、街頭活動中の防犯ボランティア団体の皆様を激励しました。



年末・年始特別警戒視察・督励出発式(県庁舎1階ロビー)



県知事・仙台市長等の繁華街視察



県知事・仙台市長等の激励

◆各地区の警戒状況

各区役所、各地区防犯協会、各警察署においては、「年末・年始地域安全運動」の懸垂幕を掲出するとともに、「特別警戒出動式」を実施して市民の皆様には年未年始の各種犯罪の被害防止意識の啓発を図りました。



仙台中央地区
出動式



仙台南地区
出動式



仙台北地区
出動式



仙台東地区
出動式



泉地区
出動式

各地区行事

仙台南地区

金融機関に対する強盗訓練の実施

南警察署では、年末年始の特別警戒の一環として、十二月二日(金)、管内郵便局において、模擬犯人による強盗訓練とカラーボール投てき訓練を実施しました。訓練終了後、不審者の発見、犯人との対応、一〇番通報要領等について再確認し、未然防止の推進を図りました。



高齢者宅への防犯診断活動の実施

葉師堂地区では、空き巣被害が多いことから、十二月十二日(月)、防犯協会、交通安全母の会、安全協会女性部、婦人防火クラブ等の応援を得て、地区内高齢者宅を訪問し、防犯診断を実施しながら、「三方ケ」運動を呼びかける広報活動を実施しました。高齢者からは、「ありがたいございました。参考になりました」との感謝の言葉が寄せられました。



振り込め詐欺被害防止街頭キャンペーンの実施



南材地区では、多発傾向にある「振り込め詐欺」の被害防止を図るため、十二月十五日(木)、防犯協会、警察、区役所等二十名の参加を得て、管内金融機関前において、来店する利用者に対し、チラシを配布し、被害防止を呼びかけました。



仙台北地区

犯罪抑止夜間パトロールの実施

上杉地区では、年末の街頭犯罪の防止を図るため、十二月一日(木)、防犯協会、町内会等二十名の参加を得て、夜間防犯パトロールを実施しました。



仙台東地区

高齢者防犯座談会の実施

高砂防犯協会では、十一月二十四日(木)、「高齢者茶話会」を開催し、東警察署千葉係長が出席者にチラシと防犯グッズを配布



し、「高齢者を狙う振り込め詐欺、悪質商法」等の被害防止について、広報を実施しました。「茶話会」ということで終始なごやかな雰囲気で開催されました。

金融機関に対する強盗訓練の実施

東警察署では、年末年始の特別警戒の一環として、十一月二十八日(月)、管内郵便局において、強盗訓練とカラーボール投てき訓練を実施しました。参加者からは「犯人の迫力に驚きました、上手に投げられるか不安でした」等の感想が寄せられました。



元気で頑張っていますか！

十二月七日(水)、「J-1ベガルタ仙台アンバサダー」の平瀬智行さんが、一日東警察署長に委嘱され、出勤式後、震災後に避難所となった「岡田小学校・高砂小学校」を訪問し、サッカーボールを寄贈し、「頑張ってくださいね」と子ども達を激励しました。平瀬選手の訪問に子ども達も感激し、「練習でいっぱい使いたい」と声をはずませていました。



泉地区

防犯指導隊・女性部の激励

十二月十三日(火)、泉警察署長、泉地区防連会長等が、年末年始特別警戒の一環として、各単協指導隊員等の活動に対する慰問、激励を実施しました。



地域防犯連絡所研修会の実施

十二月九日(金)、南光台地区の地域防犯連絡所連絡員六十三名の参加を得て、研修会を開催しました。研修会では、「連絡所の任務 年末年始の犯罪被害防止対策」等の研修を行い、参加者から「大変勉強になりました」との声がありました。

